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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Прогноз Погоды z

Суббота, 21  декабря: ночью -1 °с, днём 
+4°C, ветер южный 5  м/с, давление 
752 мм рт. ст.
Воскресенье, 22 декабря: ночью 
+3 °с ,  днём +7  °C ,  ветер  юго-
восточный 4 м/с, давление 745 мм 
рт. ст., дождь.
Понедельник, 23 декабря: ночью 
+9 °с, днём +10 °C, ветер южный 5 м/с, 
давление 743 мм рт. ст., дождь.
Вторник, 24 декабря: ночью +6 °С, 
днём +7 °C, ветер юго-восточный 5 
м/с, давление 743 мм рт. ст., дождь.
Среда, 25 декабря: ночью +5 °С, 
днём +5 °C, ветер восточный 3 м/с, 
давление 744 мм рт. ст.

событие z

Пройдёт приём граждан
23 декабря с 16.00 часов в админис-

трации Шебекинского городского ок-
руга (г. Шебекино,  пл. Центральная, 2, 
каб.108) состоится  приём  граждан   в   
Общественной   приёмной   Губернато-
ра   Белгородской   области в Шебекин-
ском городском округе.

Приём граждан проводит Полежаев 
Константин Алексеевич, заместитель 
Губернатора Белгородской области — 
начальник департамента жилищно-
коммунального хозяйства.

Предварительная запись проводит-
ся по телефонам: 2-25-69, 2-23-02.

Юбилейный вечер  
Виктории Артёменко

21 декабря в 14:00 в дискозале 
Дворца культуры состоятся занятия в 
Школе танцев «Возраст танцу не поме-
ха». В 15:00 тут же пройдёт вечер от-
дыха «В ритмах ретро». В 19:00 часов 
в дискозале начнётся молодёжная дис-
котека «Энергия». 22 декабря Дворец 
культуры приглашает зрителей и гос-
тей города на юбилейный вечер Вик-
тории Артёменко и творческих коллек-
тивов, которыми она руководит: ансам-
бля русской песни «Раздолье», ансам-
бля казачьей песни «Засечная черта», 
детского фольклорного ансамбля «За-
доринка». Начало 14:00.    

Приходите к главной 
шебекинской ёлке!

Город Шебекино одевается в яркое 
предновогоднее убранство. На площа-
ди Центральная сверкает огнями наша 
главная ёлка. Возле неё по вечерам со-
бирается много народа. В среду, 25 де-
кабря, в 18 часов здесь состоится тор-
жественное открытие Новогодней ёл-
ки и Парад Дедов Морозов. В после-
дующие дни, с 26 декабря по 8 янва-
ря, на площади с 18 часов будут про-
ходить праздничные развлекательные  
мероприятия.

ЗАГС стал дворцом

Шебекинский  ЗАГС поистине стал 
настоящим Дворцом бракосочета-
ния. В этом воочию все убедились18 
декабря. В день празднования 102-й 
годовщины со дня образования ор-
ганов записи актов гражданского со-
стояния в городе состоялось яркое 
и долгожданное событие - открытие 
обновлённого после капитального ре-
монта здания отдела ЗАГС.

Он преобразился до неузнаваемости. 
Обновлены фасад здания, внутрен-

ний интерьер, появился большой светлый 
холл, зал для проведения торжественных 
регистраций. Всё выполнено в светлых то-
нах, везде установлена новая мебель. Те-
перь отдел ЗАГС не только отвечает всем 
современным требованиям, он стал более 
комфортным для посетителей. При прове-
дении ремонта применили нестандартные 
дизайнерские решения и создали в учреж-
дении удивительную атмосферу красоты, 
изысканности и романтики.

- Семья – это то, ради чего все мы с ва-
ми живём. И мы постарались создать ком-
фортные условия, чтобы в данном поме-
щении рождались новые семьи, чтобы на-
ши шебекинцы становились счастливее, – 
отметил во время церемонии открытия 
ЗАГСа глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир Нико-
лаевич Жданов. 

Он вручил Почётные грамоты за мно-
голетний добросовестный труд Людмиле 
Дмитриевне Шаршковой и Татьяне Ива-
новне Работяговой, которые в своё время 
руководили ЗАГСом, и строителям, про-
явившим большой профессионализм в его 
капитальном ремонте.

Принявшая участие в торжественном 
мероприятии начальник управления за-
писи актов гражданского состояния Белго-
родской области Татьяна Михайловна Слю-
саренко горячо поблагодарила Владимира 
Николаевича Жданова за быстрое воплоще-
ние многолетней мечты по преображению 
ЗАГСа -  знакового места, где создаются се-
мьи, отражаются истории человеческих су-
деб. Она сказала, что Шебекино теперь име-
ет все шансы стать центром свадебного ту-
ризма, в таком прекрасном ЗАГСе  наверня-
ка захотят зарегистрировать брак молодые 
пары из многих районов Белгородчины. 

И вот уже вручён символический ключ 
начальнику отдела ЗАГС администрации 
Шебекинского городского округа Дарье 
Дмитриевне Пыхановой, перерезана тра-
диционная красная ленточка. Под мело-
дии муниципального камерного ансамбля 
первые посетители вошли в ЗАГС и были 
просто восхищены  увиденным. 

В зале для торжественных церемо-
ний  состоялось доброе событие - имяна-
речение ребёнка шебекинской семьи Во-
ронкиных. В декабре 2019 года у Николая и 
Ольги родилась дочь Варвара. Сотрудники 
отдела ЗАГС вручили счастливым родите-
лям первый правоустанавливающий доку-
мент - свидетельство о рождении. Секретарь 
Шебекинского местного отделения партии 
«Единая Россия» Галина Александровна Ша-
повалова передала памятный подарок – ма-
неж для малышки. Благочинный Шебекинс-
кого округа протоиерей Пётр Иванов благо-
словил семью Воронкиных иконой.

Двери обновлённого ЗАГСа открыты для 
шебекинцев, здесь всегда им рады.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора
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Примите  z
Поздравления

22 декабря - день энергетика z

Когда в доме есть свет, мы не заду-
мываемся о том, каким благом циви-
лизации пользуемся. Свет в домах, 
на улицах и площадях, на предпри-
ятиях и в офисах, электроприборы 
разных типов, телевизоры, холодиль-
ники, компьютеры – буквально всё 
работает на электроэнергии. И стоит 
хотя бы на несколько минут остать-
ся без света, бьём тревогу, звоним 
во все колокола: мир погружается во 
тьму, выбраться из которой – наше 
единственное желание. Электроэнер-
гия стала неотъемлемой частью жиз-
ни, и мы за это благодарны людям, 
чья профессия – энергетик, которые 
день и ночь следят за регулярным, 
бесперебойным поступлением элек-
тричества, давая нам ту энергию, без 
которой нам не жить.

В преддверии профессионального 
праздника – Дня энергетика - мы 

встретились с электромонтёром по экс-
плуатации распределительных сетей Ше-
бекинского РЭС Николаем Александрови-
чем Кузнецовым. 

38 лет на одном месте. Именно столько 
проработал он в Шебекинском РЭС. Свою 
трудовую биографию начинал на подстан-
ции в селе Стариково, где трудился элект-
ромонтёром, последовав примеру двою-
родного брата Вячеслава. 

Вспоминая первые годы своей рабо-
ты в энергетической отрасли, Николай 
Александрович с благодарностью гово-
рит о своих первых наставниках, колле-
гах, которые помогли ему освоить азы 
профессии. А сейчас и сам Кузнецов яв-
ляется опытным наставником для моло-
дых специалистов.

- В нашей работе самое главное - гра-
мотно и чётко выполнить все организа-
ционно-технические мероприятия, пос-
кольку электроэнергия не прощает оши-
бок. Именно этому я учу молодых энерге-
тиков, поскольку от их внимания и скру-
пулёзного подхода к работе могут зави-
сеть не только их собственная жизнь и 
здоровье, но и окружающих, - подчерки-
вает опытный электромонтёр.

Старшему поколению энергетиков 
в своё время досталось особенно мно-
го трудностей - отсутствие необходимой 
техники, нехватка персонала, недостаточ-
но качественное проектирование и стро-
ительство линий приводило к большо-
му количеству аварийных отключений. 
У персонала практически круглогодично 
круглосуточный рабочий день. Особено 
тяжело было  в конце девяностых и нача-
ле двухтысячных, в период реформиро-
вания энергетической отрасли. 

- Не хватало оборудования, комплекту-
ющих, автоматов и рубильников, поэто-
му ремонтировать наши линии электро-
передачи и трансформаторные подстан-
ции было сложно. Тем не менее, мы дела-
ли всё возможное, чтобы потребители как 
можно меньше находились без электри-
чества, - вспомнил  Кузнецов. 

Сейчас же, с удовлетворением отмеча-
ет Николай Александрович, благодаря по-
этапной замене «голого» провода на само-
несущий изолированный провод, деревян-
ных опор на железобетонные, в распреде-
лительных сетях стало намного меньше от-
ключений. Но расслабляться оперативно-
выездной бригаде, в состав которой вхо-
дит и Кузнецов, не приходится.

По словам старшего мастера РЭС Сер-
гея Николаевича Иванова, Кузнецов соче-
тает в себе высокий профессионализм, от-
ветственность и стремление приобретать 
и использовать на практике новые совре-
менные знания и навыки, передавать бес-
ценный опыт и знания молодому поколе-
нию. А ещё он – надёжный партнёр и вер-

ный товарищ, готовый в трудную минуту 
прийти на помощь. Весь круг обязаннос-
тей он исполняет весьма старательно. Что 
не раз было отмечено и подтверждено на-
градами. В этом году ему было присвоено 
звание «Заслуженный энергетик Российс-
кой Федерации».  

За что вы любите свою профессию? С этим 
вопросом мы обратились к Николаю Алек-
сандровичу.  Вот что ответил Кузнецов:

- Я отдал энергетике большую часть 
жизни и ни разу не пожалел о том, что свя-
зал с нею свою жизнь.  Профессия энерге-
тика сама по себе очень интересная, живая, 
она требует постоянного совершенствова-
ния знаний, внедрения инноваций. И при-
ятно, когда тебе удаётся решить какую-то 
сложную задачу, от которой зависит бла-
гополучие людей. К примеру, когда после 
устранения обрывов проводов загорают-
ся лампочки в квартирах жилых домов, ты 
понимаешь, что причастен к этому собы-
тию, и на душе становится теплее. 

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Всю жизнь в энергетике

В Центре молодёжных инициатив 
прошёл «Диалог на равных» с капи-
таном первого ранга, командиром 
атомной подводной лодки «Карелия» 
Андреем Петровичем Бескоровай-
ным. 

Сначала был показан короткометраж-
ный фильм про подводные походы и 

службу на Северном флоте в 1991-1997 го-
дах. Потом Андрей Петрович рассказал вос-
питанникам «Академии футбола», как он 
начинал, сколько лет был капитаном, как 
нелегко было служить в девяностые годы.

- В 1975 году я поступил в Высшее во-
енно-морское училище подводного пла-
вания Ленинского комсомола в городе Ле-
нинграде. После его окончания пришёл 
служить на Северный флот, где остался 
на 35 лет. Сначала я был назначен коман-
диром дивизии ракетных подводных ло-
док стратегического назначения, потом 
стал начальником морских стратегичес-
ких морских сил оперативного управле-
ния Северного флота. Последние 5 лет я 

был заместителем начальника управления 
ядерного оружия Северного флота. Зани-
мался обеспечением всего флота ядерны-
ми боевыми зарядами, -   рассказал Анд-
рей Петрович.

Подводная лодка «Карелия» во время 
похода погружалась на три месяца в воду 
и находилась подо льдами Арктики. Беско-
ровайный рассказывал, как можно обеспе-
чить безопасность подводной лодки, чтоб 
она не затонула. 

Ребята слушали внимательно капита-
на первого ранга. После они задали ему 
вопросы. Им было интересно всё: какого 
размера подводная лодка, сколько она ве-
сит тонн, много ли в ней отсеков, в чём 
измеряется скорость подводной лодки 
и многое другое. Было видно, что маль-
чишкам интересно всё то, что рассказы-
вал Бескоровайный. И, возможно, кто-то 
из них в будущем станет настоящим под-
водником и свяжет свою жизнь со служ-
бой на флоте. 

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Разговор с капитаном первого ранга

Уважаемые работники                                            
и ветераны

 энергетической отрасли!

Примите искренние поздрав-
ления с профессиональным праз-
дником – Днем энергетика! 

Энергетический комплекс по 
праву считается одной из ключе-
вых, стратегически важных от-
раслей отечественной экономи-
ки, развитию которой традицион-
но уделяется приоритетное госу-
дарственное значение.

В современном мире энерге-
тика – основа процветания об-
щества. Именно от вашего труда 
напрямую зависит стабильная ра-
бота предприятий промышлен-
ности и сельского хозяйства, ор-
ганизаций и учреждений, объек-
тов социальной сферы. Вы несе-
те свет и тепло в каждый дом, де-
лаете жизнь каждого жителя ок-
руга цивилизованной и комфор-
тной. В вашей работе нет мело-
чей. В любое время года, в лю-
бых погодных условиях и экстре-
мальных ситуациях вы действуе-
те быстро и слаженно, выполняя 
самые сложные задачи. 

Дорогие друзья!  Пpимитe 
иcкpeнниe cлoвa признательнос-
ти и благодарности зa добросо-
вестную paбoтy, зa вклaд в paзви-
тиe энepгeтичecкoй oтpacли ше-
бекинского края!

Особую благодарность выра-
жаем ветеранам отрасли. С вас 
берут пример, на вас равняется 
молодое поколение. 

Здopoвья вaм и вaшим близ-
ким,  ceмeйнoгo дocтaткa и 
блaгoпoлyчия,  тeплa и yютa! 
Пycть в нoвoм гoдy в вaшeй жиз-
ни бyдeт кaк мoжнo бoльшe cвeт-
лыx днeй!

С уважением,
В. ЖдАнОВ, 

глава администрации 
         Шебекинского городского округа 
 А. СВЕТлИЧный,

председатель                                    
Совета депутатов Шебекинского 

городского округа


